

Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

3. Juli 2017

Homepage, Umwelt & Naturschutz, Veranstaltungen

Strom von der Sonne für die Gartenhütte – Führung des Imkervereins

Um Honig aus den Waben zu schleudern, setzt der Wiesbadener Imkerverein auf Sonnenstrom. Dieser kommt von der eigenen Solaranlage auf dem Dach des Gartenhäuschens. Und da die Anlage nicht an das öffentliche Stromnetz angeschlossen ist, spricht man von einer Inselanlage. Ein Modell, das für viele Gartenbesitzer ohne Stromanschluss interessant ist. Am Freitag, 7. Juli, 16 Uhr, im Apothekergarten, stellt der Imkerverein die Anlage vor.

Zu der kostenfreien Führungen lädt der städtische Umweltladen im Rahmen der aktuellen Solar-Kampagne "Mein Haus kann´s!" ein. Treffpunkt ist um 16 Uhr am großen "Insektenhotel" im Apothekergarten im Aukammtal. Um Anmeldungen im Umweltladen - persönlich oder telefonisch unter (0611) 313600 – wird gebeten. Der Umweltladen, Luisenstraße 19, ist montags bis freitags von 10 bis 18 Uhr und samstags von 10 bis 14 Uhr geöffnet.

Die Teilnehmenden können sich die Inselanlage mit den dazugehörenden Komponenten vor Ort anschauen und sich mit den Betreibern über deren Erfahrungen austauschen. Begleitet wird die Führung von Rigobert Zimpfer, Energieberater der Klimaschutzagentur Wiesbaden. Er steht für spezielle Fragen zum Thema Photovoltaik und zur Solar-Kampagne des Umweltamtes zur Verfügung. Die aktuellen Informationskampagne "Mein Haus kann's!" des Umweltamtes Wiesbaden wird von der Ausstellung "Photovoltaik – Strom von der Sonne" flankiert, die noch bis zum 25. August im Umweltladen zu sehen

ist.

+++